
議会運営委員会協議 結果  

日時：平成２６年 ７月１８日（金） 

開会：午前１０時００分 

閉会：午前１１時０５分 

場所：議会会議室 

 

１．議員勉強会の開催に係る取扱いについて 

 【石川英之委員長】 議員勉強会の開催に係る取扱いについて、事前に配布したものから、今回 

開催方法について提案したものは内容等変更になっているため、再度会派に 

持ち帰り検討をしていただき、８月１日の議会運営員会でどうか、今回の提 

案について内容確認がありましたら。 

【新美保博委員】  基本的に、議員個人、会派からの要請を受ける中、議長に提案し、議会運営

委員会にかけるもの。決定機関を決めておかなければ。 

【松本如美委員】  説明に意図が違うところがある。 

≪休憩≫ 

【石川英之委員長】 方向性は概ね固まったので、あり方、文言の整理をして、修正案を提出する

ので、次回の議会運営委員会で決定する。 

           了承 

 

２．予算流用について 

【石川英之委員長】  事前に配布した予算流用の考え方（案）から、提案説明した内容に変更を生

じているので、再度会派に持ち帰り検討をしていただき、８月１日の議会運

営員 会でどうか、協議する。 

【新美保博委員】    議会運営委員会で諮れるのか。 

【松本如美委員】   流用は原則行わないもの。やむを得ない場合に限っての場合議運に諮る。 

≪休憩≫ 

【石川英之委員長】  説明した内容の整理をして、修正案を提出するので、次回の議会運営委員会

で決定する。 

            了承 

 

３．本会議での採決結果の取り扱いについて 

【竹内健事務局長】  議会での議案採決直後に報道機関等から採決の結果の問い合わせがあり、人

数のみを答えていたが、氏名、会派まで尋ねられて即答できない状況があり

ました。今後このようなことがあり得るので協議をお願いします。  

【石川英之委員長】 どこまでの内容を取り扱いするのかご意見をおねがいします。 

【松本如美委員】  氏名  会派の責任で事務局へ報告する。 

【鈴木好美委員】  氏名  尋ねられたことに応える 

【竹内功治委員】  氏名 

【渡辺昭司委員】  氏名 

【新美保博委員】  氏名 

【石川英之委員長】 「賛否者の氏名」を公表していく。事務局に会派から報告すること。 

           了承 

 

４．議員の個人情報の取り扱いについて 

 【石川英之委員長】 市民等からの問い合わせがあった場合の照会・名簿など対応（記載）どうし

ていくか協議。名簿、ホームページ統一にする。 

           ≪休憩≫ 

【石川英之委員長】  ホームページにも、自宅・事務所・会社等の住所・電話番号・メールアドレ



ス、生年月日など、幅広く。非公開の問い合わせをする。 

             了承 

 

５．第４回半田市議会臨時会について 

 【石川英之委員長】 ８月８日開催予定の市議会臨時会は、今のところ案件がないため開催しない 

可能性が高い。 

             了承 

 

６．富士重工業の工場見学について 

 【伊東 英議長】  議員全員の参加で、臨時会開催がない可能性のため、８月８日予定で計画し

たい。 

【石川英之委員長】 工場見学を実施するかどうかお伺いします。 

            了承 

【石川英之委員長】 臨時議会がなければ、８月８日に富士重工業の工場見学を実施する。 

            了承 

             

７．議員勉強会の開催について 

第２回 ８月２０日（水）午後３時３０分～  

楢村 徹氏「まちづくり、古民家の再生」 

第３回 １０月２８日（火）午前１０時～ 

第４回 １１月５日（水） 午前１０時～ 

千頭 聡氏「市民協働と議員との関わり」 

第５回 １０月 or１１月 調整中 

後 房雄氏「事業評価関連（予定）」 

【石川英之委員長】 以上の議員勉強会が予定されていますのでよろしくお願いします。 

             了承 

 

８．その他 

（１）議運行政視察について 

【石川英之委員長】 議会運営委員会の行政視察の日程を１０月２３日、２４日と決定する。  

視察先は甲府市などへ「議場のルール・議会運営ついて」の研修を計画。 

            了承 

            

 （２）議会運営委員会の開催について 

    ８月１日（金）午前１０時 議会会議室 

【石川英之委員長】 次回の議会運営員会を８月１日（金）午前１０時から開催する。 

              了承 

 

（３）全員協議会の開催について 

   ８月１日（金）午後１時３０分 全員協議会室 

【石川英之委員長】 次回の全員協議会を８月１日（金）午後１時３０分から開催する。しかし

協議題がない場合は開催が中止となる。 

            了承 

  

（４）その他 

  【竹内健事務局長】 新美南吉生誕祭「南吉メルヘン行列、正八ちゃんの宵祭り」の開催につい     

            て 

              了承 


